



LA INCLUSIÓN: TAREA PARA TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA

Este proyecto se caracteriza por:

Promover la inclusión y la diversidad en un centro educativo mediante cambios metodológicos y de espacios, impulsando la participación de alumnos, docentes y familias y fortalecer la interculturalidad y las habilidades lingüísticas a través de las movilidades Erasmus+.

DATOS

- Movilidad de alumnos y personal de Educación Escolar en proyectos Erasmus+ de corta duración
- Subvención de 48.253 €
- Inicio: 01-07-2022
Fin: 31-12-2023

CENTRO COORDINADOR

Orioko Herri Ikastola, Koop. E. de Orio (Guipúzcoa)

9 ORGANIZACIONES DE 7 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS

- [Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)
- [Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Alumnos, docentes y personal administrativo del centro con el fin de implementar cambios metodológicos y de espacios, para priorizar a colectivos vulnerables y favorecer un entorno donde las familias y el alumnado con dificultades se sienta valorado.

OBJETIVOS

Ofertar actividades en el recreo y mejorar el diseño de patios para la inclusión y la igualdad; reforzar el uso de las herramientas lingüísticas y digitales; fomentar las metodologías colaborativas; mejorar la relación con las familias con menos oportunidades; y valorar la diversidad a través de experiencias multiculturales y multilingües en intercambios con otros países.

ACTIVIDADES

32 movilidades: 5 movilidades de aprendizaje por observación (*Jobshadowing*) del personal docente, 6 movilidades de cursos de formación del personal docente y administrativo, 16 movilidades de corta duración del alumnado y 5 movilidades de larga duración del alumnado.

RESULTADOS/PRODUCTOS

Importante participación de las familias migrantes en actividades escolares y mejora del protocolo de acogida; cambios en la utilización del patio, diversificación de la oferta; mejora de la competencia en idiomas; creación de red de contactos con otros docentes y centros educativos para futuras movilidades y cambios en la programación de asignaturas implicadas en las movilidades.

IMPACTO

Mayor conciencia y respeto a la interculturalidad, gran interés en colaborar con otros países europeos, mayor flexibilidad en el currículo, interés del profesorado por los idiomas, transformación pedagógica en consonancia con Europa y aumento de la autoconfianza, especialmente en los estudiantes.

DIFUSIÓN

Creación de concursos de logotipos, presentaciones y sesiones informativas, publicación de videos y noticias en la revista digital y redes sociales. También se realizaron entrevistas, informes de movilidad y reuniones con familias y centros de acogida para compartir experiencias, resultados y proponer mejoras.



Erasmus+
Enriqueciendo vidas, abriendo mentes.

UNIÓN EUROPEA